
BOAR Kramer stellt kurz die Sitzungsvorlage vor. Darüber hinaus teilt er mit, dass mehrere Anträge 

und Anfragen bezüglich der Errichtung von Windkraftanlagen vorliegen. 

 

Es wird von Herrn Krambeck vom Bürgerverein Accum sowie RM Just moniert, dass dieser 

Sitzungsvorlage keine Planunterlage beigefügt wurde, um zu erkennen, in welchem Bereich die 

beantragten Anlagen errichtet werden sollen. Hierzu trägt BOAR Kramer vor, dass diese Anträge vor 

Erstellung einer Potentialstudie nur Unruhe in der Bevölkerung schaffen würden und es darum gehe, 

erst mit einer Potentialanalyse heraus zu finden, ob es überhaupt noch Potentialflächen gibt und 

dann über konkrete Flächen zu beraten. 

 

Zu einer der nächsten Sitzungen soll eine Zusammenstellung der vorliegenden Anträge sowie eine 

Planunterlage vorgelegt werden. 

 

RM Just ist der Meinung, dass über diesen Tagesordnungspunkt nicht abgestimmt werden kann und 

bittet um Zurückstellung. 

 

RM Fischer lässt daraufhin über diesen Antrag abstimmen. Es wird einstimmig beschlossen, diesen 

Punkt von der Tagesordnung zu nehmen.  


